



Dättlikon, 15. Dezember 2021



Herzliche Weihnachtsgrüsse zum Jahresschluss

Liebe Eltern

Der Countdown läuft...Weihnachtsferien – Weihnachten – Jahreswechsel. Nach einer bewegten Zeit mit vielen unerwarteten Überraschungen wünschen wir Ihnen, Ihren Kindern und Ihrer Familie ruhige und besinnliche Festtage. Wir setzen alles daran, dass wir diese gesund erleben dürfen. Vielen Dank für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, vor allem auch in den letzten Wochen.

Informationen zum Schulstart – Beschluss des Regierungsrats

Der Regierungsrat des Kantons Zürich hat beschlossen, ab dem 3. Januar 2022 die Maskentragpflicht in Innenräumen auszuweiten. Die Maskentragpflicht gilt ab dem 3. Januar 2022 auch für Schülerinnen und Schüler der 1. bis 3. Primarschulklassen. Ab der 4. Klasse der Primarstufe gilt die Maskentragpflicht bereits seit dem 1. Dezember 2021. Die Maskentragpflicht gilt auch für den Sportunterricht, für die Tagesstrukturen und für freiwillige schulische Aktivitäten. Weiterhin gilt in der Schule die Maskentragpflicht für alle erwachsenen Personen, auch Geimpfte und Genesene. Diese Massnahmen sind bis zum 24. Januar 2022 befristet. Die Masken werden von der Schule zur Verfügung gestellt.

Eine Befreiung von der Maskentragpflicht ist nur aus medizinischen Gründen möglich. Hat Ihr Kind eine ärztliche Maskentragedispenz, nehmen Sie bitte Kontakt mit mir auf.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und ihre Unterstützung und wünschen Ihnen alles Gute zum Jahreswechsel.

Freundliche Grüsse

Barbara Omoruyi,
Schulleiterin

